

Auf nach Patagonien



Karsten Hübener (v.l.),
Georg Schmitz und
Folkert Lenz wollen
Geschichte schreiben

Bremer erkunden neue Packeis-Route

Mitte - Von wegen, Bremen hat nichts mit Bergen zu tun. Der Alpenverein der Hansestadt zählt 3413 Mitglieder. Und die größten Alpen-Fans brechen jetzt zu einer mehrwöchigen Skiexpedition

nach Chile auf: Karsten Hübener (53), Georg Schmitz (45), Folkert Lenz (49) und Holger Buchmann wollen das Nördliche Patagonische Inlandeis auf 110 Kilometern überqueren. Lenz: „Da-

mit legen wir eine neue Route von den Anden zum Pazifik. Mit Ski, Lastschlitten und Raftbooten hat das noch niemand vor uns getan.“ Im Frühjahr sind sie zurück. Und haben dann viel zu erzählen.(as)